
A  Sellia  si  è  discusso  di
strumenti di finanziamento

Amministratori,  imprenditori,  cittadini.  Hanno  risposto  in  tanti
all’appello  del  sindaco  di  Sellia,  Davide  Zicchinella,  per  un
partecipato confronto su un tema tanto importante quanto articolato
come  quelle  dedicato  a  “strumenti  di  finanziamento,  programmi
regionali, nazionali e comunitari per il settore pubblico e privato”.

Il convegno organizzato dall’amministrazione comunale di Sellia ha
avuto come relatori oltre al sindaco Zicchinella, il presidente della
Provincia di Catanzaro Enzo Bruno, l’assessore regionale al Lavoro
Angela Robbe e l’imprenditore Alfredo Carmine Cestari ,presidente del
gruppo Cestari.

Una  grande  opportunità  per  un  piccolo  comune,  ha  rimarcato
Zicchinella, ringraziando Cestari. Una occasione da non perdere anche
per il comprensorio vicino, ma anche più distante dalla presila: il
convegno  infatti  ha  registrato  la  presenza  dei  sindaci  di  Albi,
Taverna, Magisano, Soveria Simeri, Cerva, Curinga, dei vice sindaco di
Simeri Crichi, Jacurso e Andali, e di amministratori di Caraffa.

“La principale difficoltà degli enti locali, in particolar modo delle
Province che si sono trovate ad affrontare le criticità determinate da
una riforma che ha tagliato fondi e ridotto competenze in maniera
illogica e deleteria, è quella di poter programmare ed intervenire.

Nel nostro caso su infrastrutture viarie e scolastiche, che al momento
sono gli unici importanti settori di nostra competenza. Prima di tutto
per  rispondere  alle  esigenze  dei  territori  e  delle  popolazioni
amministrate – ha esordito il presidente della Provincia di Catanzaro,
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Enzo Bruno -. Ecco che la capacità progettuale e le opportunità di
intercettare  finanziamenti  europei  diventa  fondamentale  per  la
sopravvivenza della capacità di intervento degli Enti intermedi.

Incontri come questo favoriscono la presa di coscienza di questa
realtà, compresa la necessità di una capacità di mediazione che spesso
manca  con  gli  enti  superiori  per  incidere  a  incidere  a  livello
europeo.  Avere  informazioni  di  prima  mano  ci  aiuta  ad  avere  una
visione completa”.

L’assessore regionale Robbe si é soffermata sui limiti inerenti i
meccanismi  di  spesa  comunitaria,  ponendosi  prima  di  tutto  alcune
domane: “Quante delle risorse provenienti dall’Unione europea sono
state utilizzate? Quante risorse sia nazionali che regionali sono
state impegnate e spese su questo territorio e per cosa?

E come mai queste risorse se sono state utilizzate non hanno prodotto
benessere e benefici”. Secondo la Robbe “è questo il vero tema è
questo.

Le risorse in effetti in questi territorio non solo sono arrivate,
sono state immerse nel circuito, ma non hanno prodotto quel benessere
che ci aspettavamo”.

Tra Fondo sociale e Fers in Calabria sono arrivate e immesse nel
circuito per fare investimenti oltre un miliardo  e mezzo di euro,
pari al 65 per cento. “Il vero problema quindi – ha detto ancora
l’assessore Robbe – è quello di come si valorizzano le risorse che
abbiamo per far vivere bene le comunità e sviluppare i territori,
producendo benessere”.

Il nodo da sciogliere, insomma, è favorire le anticipazioni ai sindaci
per sviluppare e far partire i progetti e far ‘volare’ la capacità
progettuale, non solo sulla carta.

L’imprenditore Cestari nello spiegare le tante opportunità per il
pubblico e per il privato che derivano dai fondi strutturali si é
voluto anche soffermare sull’opportunità che ha il nostro territorio
vista la posizione strategica geografica, ricordando in particolar



modo  la  vicinanza  dell’Africa.  Cestari  ha  concluso  dando  la
disponibilità a successivi incontri per concretizzare le azioni.

La serata si è conclusa con un momento conviviale in una bella realtà
imprenditoriale di Sellia: la Locanda dei Cavalieri.


